



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Sheinbaum: “hay mucho interés de seguir invirtiendo en México”

Transición.

Se reúne con directivos de Constellation Brands; 930 invitados acudirán a la toma de posesión

R. LÓPEZ MÉNDEZ Y F. DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunió con directivos de la empresa Constellation Brands, la cual invierte mil 600 millones de dólares en un proyecto cervecero en Veracruz; en el encuentro participaron los próximos secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y titular de la Oficina de Presidencia, Lázaro Cárdenas Batel.

Por de la empresa acudieron Bill Newlands, presidente y CEO; Jim Bordeau, vicepresidente ejecutivo de asuntos públicos y legal; Matt Stanton, vicepresidente global de asuntos públicos, y Bernardo H. Martínez Aguirre, vicepresidente de asuntos públicos y representante en México.



Cárdenas Batel y Ebrard acompañaron a la presidenta electa en la reunión. ESPECIAL

“Hay mucho interés de seguir invirtiendo en México”, escribió la morenista en redes sociales. La firma construye una planta cervecera en la Antigua Hacienda de Santa Fe, en el municipio de Veracruz, muy cerca del puerto de la ciudad. En un principio el plan era ubicarse en Mexicali, Baja California, pero los habitantes se manifestaron en contra mediante una consulta popular, tras alegar que la planta agravaría los problemas de escasez de agua.

Ceremonia de ascensión

La ceremonia del 1 de octubre en San Lázaro para la toma de posesión contará con 930 invitados de la mandataria entrante, entre ellos jefes de Estado y de gobierno de diversos países.

También participarán 250 elementos del órgano legislativo y 14 de la Guardia Nacional, que se encargarán de la seguridad en el interior del recinto, confirmó Graciela Báez, secretaria general del palacio legislativo.

En entrevista, la funcionaria detalló que la seguridad en el exterior estará a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Confirmó que la vigilancia se reforzará en vísperas del 1 de octubre y que el equipo de Sheinbaum realiza recorridos para revisar la logística. ■